

Édito de Chefs d'Établissement pour la fin d'année scolaire 2024

Chers parents, chers élèves,

Alors que s'achève cette année scolaire 2023-2024, nous souhaitons, avec beaucoup d'émotion, partager avec vous quelques réflexions importantes qui marquent cette période de transition pour l'ensemble scolaire Assomption-Bondy.

Depuis 2007, Mme Muriel RAMIREZ a dirigé notre établissement avec une passion inébranlable et un dévouement exemplaire. Son engagement à adapter notre école aux évolutions du monde moderne et à favoriser la réussite de chaque élève restera gravé dans toutes les mémoires. À compter de la prochaine rentrée, elle prendra la direction de l'école Saint-Michel de Picpus à Paris. Nous lui souhaitons le meilleur dans cette nouvelle aventure.

M. Éric M'FARREDJ, arrivé parmi nous en 2014, a lui aussi marqué l'Assomption-Bondy. Sous sa direction, nous avons diversifié nos filières et enrichi notre offre éducative, notamment avec l'ouverture aux séries générales puis au DNMADe. Son prochain défi sera de diriger l'ensemble scolaire Sainte-Thérèse à Ozoir-la-Ferrière. Nous lui exprimons toute notre gratitude et lui souhaitons le meilleur dans cette nouvelle aventure.

C'est avec un mélange de fierté et de nostalgie que nous vous annonçons nos départs, mais aussi avec enthousiasme que nous accueillons nos nouveaux responsables. M. Emmanuel NOISETTE, actuellement à la tête de l'école Saint-Germain de Drancy, prendra les rênes de notre école primaire. Mme Sandrine WIDEMANN, forte d'une expérience riche à l'Assomption-Mongré au nord de Lyon, assumera le rôle de cheffe d'établissement coordinatrice.

Tous deux sont porteurs d'une vision et d'une énergie nouvelles pour continuer à faire de l'Assomption-Bondy un lieu d'éducation et d'excellence.

Nous tenons à vous remercier, chers parents, pour votre confiance et votre soutien continu. Ensemble, nous avons accompli de grandes choses et nous sommes convaincus que l'avenir réserve encore de nombreux succès à notre communauté scolaire.

Nous vous souhaitons une excellente fin d'année scolaire et un été reposant et ensoleillé. Que cette période soit l'occasion de moments partagés en famille, de découvertes et de joie.

Avec toute notre reconnaissance,

Muriel RAMIREZ & Éric M'FARREDJ
Chefs d'établissement
Ensemble Scolaire Assomption-Bondy